



「1月は、行く。」「2月は、逃げる。」「3月は、去る。」とされています。  
1月は、あっという間に過ぎてしまいました。  
2月ももう半分過ぎました。この後、さらに早く過ぎてしまいそうです。  
そして、ちょうど一月後、

## 「卒業式」は3月17日（月）

本校第78回卒業式は、3月17日（月）9時00分卒業生入場で幕を開けます。  
在校生の代表として5年生・4年生が式に参加します。6年生を間近でお祝いするとともに、その姿から自分たちが学校の中心となるというイメージをつかんで来年度につないでほしいというねらいもあります。1～3年生は、学年休業日（自宅学習日）とします。  
卒業生の保護者の皆さんの出席については、制限はありません。弟妹がいるご家庭は、お家の方と一緒に参加してしてください。昨年度と同じく、子供たちのタブレットを使っての卒業式のライブ配信を予定しています。さらに、後日、録画の配信も考えています。  
また、町代表（教育委員さん）、地域の町会議員さんが来賓として出席して下さることになっています。



3月7日（金）には、『6年生を送る会』も予定されています。この会の様子も後日録画配信を検討しています。  
子供たちにとって初めての、そしてただ一度の本郷小学校卒業式がより感動的な式となるように準備を進めてまいります。

## 寒い中元気に返してもらえると元気が出ます。

### 朝のあいさつ運動 1月 4・3年生保護者の皆さんの声

- 目を見てあいさつしてくれる子が多く感じました。
- 寒さのせいか、下を向いて歩いている子が多いような気がしました。
- 高学年になると恥ずかしさが勝っちゃうのかな…笑顔は多かったです。低学年の特に1年生が大きな声であいさつできていました。
- 寒い中、元気に登校し大きな声であいさつしてくれました。
- みんな元気にあいさつできていました



1月も多くの保護者の皆さんに協力していただきました。  
都合のよい日に、いつでも何度でも来てください。